

Anies Pamer Warna-warni Stasiun MRT Integrasi CSW yang Mau Rampung

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan melalui unggahan akun Instagramnya, @anies-baswedan, memamerkan progres pembangunan Stasiun Integrasi Cakra Selaras Wahana (CSW) di Jalan Trunojoyo, Selong, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Stasiun yang menghubungkan halte TransJakarta CSW dengan Stasiun MRT ASEAN dan sebaliknya itu akan segera rampung. "Alhamdulillah, sebentar lagi kita tidak perlu bersusah payah untuk pindah antarmoda," kata Anies dalam keterangan unggahannya yang dikutip Senin (9/8).

Anies Baswedan mengatakan, sebelum ada stasiun integrasi itu masyarakat harus melalui ratusan anak tangga untuk transit dari halte TransJakarta CSW menuju Stasiun MRT ASEAN.

Integrasi yang dilakukan, kata Anies, bertujuan untuk meningkatkan akses mobilitas warga. "Sebuah ruang ketiga yang menghubungkan antar-warga," ujar Anies.

Adapun Stasiun MRT ASEAN dengan halte TransJakarta CSW yang melayani koridor 13, halte CSW 2, dan halte Kejaksaan Agung dihubungkan oleh jembatan layang. Anies menyebut jembatan layang itu dilengkapi oleh eskalator, tangga, dan lift.

Anies menyebut kini Pemprov DKI masih terus mengubut pembangunan Stasiun Integrasi CSW itu.

"Sehingga ketika sebagian besar dari kita telah terlindungi vaksin dan PPKM mulai dilonggarkan, Stasiun Integrasi CSW sudah siap menjadi titik penghubung mobilitas warga," ucap Anies Baswedan lagi. ● yan

Tak Ada Pemeriksaan STRP, Pos Penyekatan Jalan Raya Bogor Sepi

JAKARTA (IM) - Pos penyekatan di Jalan Raya Bogor, Kecamatan Pasar Rebo, Jakarta Timur tampak sepi, Senin (9/8). Tidak terlihat adanya pemeriksaan surat tanda registrasi pekerja (STRP) yang biasa dilakukan petugas gabungan kepada para pengendara yang melintas.

Imbas tidak adanya pemeriksaan tersebut, kendaraan baik roda dua dan roda empat yang melintas dari arah Depok dan sekitarnya dapat melaju bebas tanpa adanya hambatan. Selain itu, angkutan umum seperti mikrolet yang biasanya hanya dapat menurunkan penumpang kini mulai kembali beroperasi normal.

Sementara Kapolsek Pasar Rebo, Kompol Martson Marbun mengklaim, pihaknya masih melakukan

pemeriksaan STRP. Namun, perkataan itu tidak sesuai dengan temuan di lapangan. "Masih ada anggota, masih berjaga di sana (pos penyekatan)," kata Marbun kepada wartawan di Jakarta Timur, Senin (9/8).

Pantauan di lokasi, petugas tidak nampak melakukan pemeriksaan seperti pada umumnya. Mereka hanya berjaga di pos penyekatan tanpa bergerak maju menuju kendaraan yang melintas.

Kompol Marbun selaku pimpinan dalam operasi penyekatan diketahui sedang berada di Pasar Belly Kelurahan Pekayon, Kecamatan Pasar Rebo, Jakarta Timur untuk memantau pelaksanaan vaksinasi Covid-19.

"Sedang vaksinasi Covid-19 Merdeka di Pasar Belly," tuturnya. ● yan



FOTO: ANT

PENATAAN KABEL SEMRAWUT DI JAKARTA

Pengendara melintas di dekat kabel yang semrawut di kawasan Palmerah, Jakarta, Senin (9/8). Pemprov DKI Jakarta akan mempercepat penataan kabel udara yang semrawut dengan memindahkannya ke dalam tanah di 68 ruas jalan Ibu Kota untuk mendukung estetika wilayah dan keamanan warga.

Dinas Bina Marga Segera Pasang Penerangan di Pembatas Beton Cilincing

JAKARTA (IM) - Beton pembatas movable concrete barrier (MCB) depan di New Priok Common Gate, Cilincing, Jakarta Utara, tidak menghentikan kecelakaan lalu lintas di lokasi. Karena itu, Dinas Bina Marga DKI Jakarta berencana untuk memasang lampu jalan.

"Ya, nanti dicek. Segera dipasang lampu PJU (Penerangan Jalan Umum)nya," ujar Han Nugroho, Senin (9/8).

Lebih lanjut, pihaknya juga akan melengkapi fasilitas lain untuk membantu pencegahan kecelakaan di kawasan tersebut, mulai dari marka jalan, lampu flip flop (traffic light) dan lainnya.

Hari sendiri belum menyebutkan kapan lampu dan fasilitas lain itu akan dipasang. Dia memastikan akan melakukannya sesegera mungkin.

Seperti diketahui, MCB terpasang sepanjang 50 meter di depan pintu masuk New Priok Common Gate. Beton-beton MCB itu terpasang rapi di sisi kiri Jl Cilincing Raya menuju ke arah Kalibaru. Kini kendaraan tidak bisa melipir ke sisi kiri jalan karena sudah dipasang beton MCB.

Kendati begitu, rambu pembatas jalan di seberang

Halte Airin masih terpasang dengan baik. Rambu tersebut terletak sekitar 20 meter sebelum rambu pembatas jalan lainnya yang kini sudah terpasang beton MCB.

Warga setempat bercerita, kecelakaan kendaraan sempat terjadi sekitar sepekan lalu. Sebuah truk kontainer menabrak beton MCB di depan New Priok Common Gate yang umurnya baru dua pekan.

"Iya waktu itu truk kontainer nabrak nih. Dia nebut, kayaknya terlalu mepet kiri. Jadi dia hantam beton itu (MCB yang kini menjadi pembatas jalan). Kurang-lebih seminggu yang lalu, beton kan baru dipasang dua minggu," ujar Kris saat ditemui detikcom Do Your Magic di depan pintu masuk New Priok Common Gate, Kamis (5/8).

Kecelakaan di area tersebut, menurut Kris, sering kali terjadi saat dini hari. Diketahui, dua truk kontainer sempat menabrak beton pembatas jalan tersebut.

"Nggak ada (korban), untungnya jadi cuma ditabrak udah abis itu jalan lagi. Karena gelap kayaknya, soalnya suka ditabrak itu pas subuh, kalau malam kan ada lampu justru," ucap warga lain, Candra. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



SERTIFIKAT VAKSIN DI PASAR TRADISIONAL

Pedagang bumbu giling menunggu datangnya pembeli di Pasar Palmerah, Jakarta, Senin (9/8). Sertifikat vaksinasi COVID-19 resmi diberlakukan sebagai syarat untuk beraktivitas di tempat-tempat publik di Jakarta, salah satunya pasar tradisional.

DITEMUKAN 425 KASUS

Jakarta Zona Merah Penyebaran Virus Korona Varian Delta

Di Jakarta, jumlah sekuens Varian of Concern (VOC) Delta B.1617.2, AY.3 sebanyak 425. Selain varian Delta, dari hasil pemeriksaan WGS, ditemukan pula varian Alfa B.1.1.7 sebanyak 36, sedangkan varian Beta B.1.1451, B.1.351.2, dan B.1.351.3 hanya 12 kasus.

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan Republik Indonesia merilis data penyebaran varian baru virus korona di Jakarta. Hingga 7 Agustus 2021, tercatat ada 425 kasus

Covid-19 yang disebabkan oleh infeksi varian Delta B.1617.2 dan B.1617.AY.3 SARS-Cov-2. "DKI Jakarta jumlah sekuens Varian of Concern (VOC) Delta B.1617.2, AY.3 (seban-

yak) 425," demikian tertulis dalam dokumen pemaparan Kementerian Kesehatan yang diperoleh, Senin (9/8). Jumlah kasus tersebut merupakan hasil pemeriksaan whole genome sequencing (WGS) yang dikirim Pemprov DKI Jakarta sejak 1 Maret-26 Juli 2021. Selain varian Delta, dari hasil pemeriksaan WGS tersebut ditemukan varian Alfa B.1.1.7 sebanyak 36, sedangkan varian Beta B.1.1451, B.1.351.2, dan B.1.351.3 hanya ada 12 kasus saja. Masih berdasarkan dokumen pemaparan Kementerian Kesehatan itu, varian baru seperti Eta B.1.525 juga ditemukan sebanyak 5 kasus

dan Kappa B.1617.1 terdapat satu kasus saja. Kemenkes juga memberikan indikator zona putih, biru, oranye dan merah untuk memetakan penyebaran varian-varian baru virus korona. Untuk nol kasus dinyatakan zona putih, 1-50 kasus zona biru, 51-100 zona oranye, dan zona merah untuk kasus di

atas 100. Dari lima varian yang ditemukan di Indonesia, Jakarta mencatat kasus dengan status penyebaran yang berbeda-beda.

Jakarta ditetapkan sebagai status merah penyebaran varian Delta karena jumlahnya sudah mencapai 425. Untuk varian Alfa, Beta, Eta dan Kappa berada dalam zona biru. ● yan

Anies Terbitkan Instruksi Penyelesaian Isu Prioritas

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan mengeluarkan Instruksi Gubernur (Ingub) Nomor 49 Tahun 2021 tentang Penyelesaian Isu Prioritas Daerah Tahun 2021-2022. Dalam Ingub itu, penyelenggaraan balap mobil listrik atau Formula E menjadi salah satu isu prioritas Pemprov DKI Jakarta.

Anies menandatangani Ingub tersebut pada 4 Agustus 2021. Instruksi ini juga ditujukan kepada Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta, Marullah Matali.

"Melaksanakan penyelesaian isu prioritas daerah tahun 2021-2022 dengan tugas memastikan tercapainya isu prioritas daerah tahun 2021-2022," bunyi diktum kesatu dalam Ingub tersebut seperti dikutip, Senin (9/8).

Berdasarkan Ingub itu, ada sebanyak 28 isu prioritas yang diminta Anies untuk dituntaskan pada tahun 2021 ini dan 2022. Salah satunya adalah penyelenggaraan Formula E.

"Isu Formula E, target ke luaran terselenggaranya lomba Formula E, target waktu Juni 2022," tulis Anies dalam Ingub itu.

Anies juga menginstruksikan Marullah untuk memimpin dan mengendalikan penyelesaian isu prioritas ini serta bertanggung jawab dalam penyelesaian isu prioritas daerah tahun 2021-2022. "Melaporkan ketercapaian Penyelesaian Isu Prioritas Daerah Tahun 2021-2022 sebagaimana dimaksud dalam diktum kesatu kepada Gubernur setiap dua minggu," ujar dia.

Diberitakan sebelumnya, Pemprov DKI menyotop penganggaran dan pembayaran kewajiban tahap 2 tahun 2020 untuk balap mobil listrik Formula E. Hal ini dilakukan seiring penundaan penyelenggaraan balap mobil listrik di beberapa kota penyelenggara akibat Covid-19.

Seperti diketahui, perhelatan Formula E di Jakarta sebelumnya dijadwalkan pada 6 Juni 2020.

Namun, penyelenggaraan itu harus ditunda lantaran terjadi pandemi Covid-19.

Pernyataan penghentian pendanaan ini tertuang dalam naskah Jawaban Gubernur Atas Pemandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD DKI terhadap Raperda Pertang-

gung Jawaban Pelaksanaan APBD 2020 dan Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Tahun 2020 yang dibacakan oleh Wakil Gubernur, Ahmad Riza Patria dalam rapat paripurna pada 2 Agustus 2021.

"Sehubungan dengan ditundanya penyelenggaraan musim ke-6 Formula E karena pandemi Covid-19 pada beberapa kota penyelenggara termasuk Jakarta, maka telah dilakukan penghentian segera atas penganggaran dan pembayaran kewajiban tahap 2 tahun 2020," kata Aniza sapaan wagub DKI.

Ariza menyampaikan, Pemprov DKI melalui PT Jakarta Propertindo (JakPro) selaku penyelenggara Formula E pun telah melakukan negosiasi dengan pihak Formula E operations (FEO) mengenai pengelasan dan kejelasan status keberlanjutan kerja sama, waktu pelaksanaan, serta status pendanaan yang telah dibayarkan.

Dia menuturkan, dari negosiasi didapatkan hasil atas dana commitment fee yang telah direalisasikan, tetap dapat digunakan sebagai syarat penyelenggaraan event Formula E yang tertunda karena pandemi dan selanjutnya disepakati akan dituangkan dalam adendum perjanjian.

"Pembayaran commitment fee untuk penyelenggaraan tahun 2022 dan seterusnya akan dilakukan penjadwalan kembali setelah ada kepastian penyelenggara Formula E dengan mempertimbangkan telah berakhirnya pandemi Covid," ujarnya.

Ariza juga menambahkan, saat ini, JakPro sedang melakukan kajian tentang studi kelayakan dampak ekonomi, sosial dan lingkungan pada pelaksanaan ajang Formula E dengan adanya pandemi Covid-19. Selain itu, Pemprov DKI mendorong JakPro dapat menjalin kerja sama dengan pihak lain dengan prinsip saling menguntungkan.

"Agar dapat mencari sumber pendanaan alternatif dan akan dilakukan perumusan opsi untuk memperoleh pembiayaan mandiri serta rencana pengelolaan pendapatan dari penyelenggaraan Formula E," tutur dia. ● yan

Ini Alasan DKI Bangun Pengolahan Sampah di Tebet

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta berencana membangun Fasilitas Pengelolaan Sampah Antara (FPSA) di Tebet, Jakarta Selatan. Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta menjelaskan, pembangunan FPSA tersebut merupakan upaya untuk mengurangi kuantitas sampah yang masuk ke TPST Bantar Gebang.

Plt Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Syarifuddin mengungkapkan, berdasarkan data per Juli 2019, ketinggian 'gunungan' sampah di TPST Bantar Gebang sudah mencapai 43 - 48 meter dari batas maksimal 50 meter. "Tujuannya untuk mendukung optimalisasi TPST Bantar Gebang yang sedang berjalan saat ini," kata Syarifuddin dalam keterangannya, Senin (9/8).

"Seperti PLTSA Merah Putih di TPST Bantar Gebang dengan kapasitas 100 ton/hari dan Landfill Mining untuk pengolahan sampah lama menjadi bahan bakar dengan kapasitas rata-rata tahun 2020 sebesar 23 ton/hari, dan akan terus ditingkatkan kapasitasnya," kata dia.

Dia mengatakan, Dinas LH juga sedang menjalankan upaya pengurangan sampah di sumber. Hal ini dilakukan dengan mengimplementasikan Peraturan Gubernur Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pengelolaan Sampah Lingkup Rukun Warga.

"Fasilitas Pengolahan Sam-

pah Antara (FPSA)/Intermediate Treatment Facility (ITF) skala mikro dilakukan dengan pendekatan pengolahan sampah di sumber dan habis di sumber. FPSA merupakan salah satu strategi penanganan sampah dengan penerapan teknologi penanganan sampah yang ramah lingkungan dan tepat guna," jelas dia.

Tidak hanya itu, Dinas LH DKI Jakarta juga mengacu pada Peraturan Daerah Provinsi DKI Jakarta Nomor 4 Tahun 2019 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 3 Tahun 2013 tentang Pengelolaan Sampah yang mengatur tentang FPSA. Lalu, mengacu pada Peraturan Presiden Nomor 35 Tahun 2018 tentang Percepatan Pembangunan Instalasi Pengolah Sampah Menjadi Energi Listrik Berbasis Ramah Lingkungan.

"Kami juga mengacu dari Peraturan Menteri Pekerjaan Umum Republik Indonesia Nomor 3 Tahun 2013 tentang Penyelenggaraan Prasarana dan Sarana Persampahan dalam Penanganan Sampah Rumah Tangga dan Sampah Sejenis Sampah Rumah Tangga," tutur dia.

FPSA adalah fasilitas pengolahan sampah untuk mengurangi sampah melalui perubahan bentuk, komposisi, karakteristik, dan jumlah (volume dan berat) sampah dengan menggunakan teknologi pengolahan sampah

yang tepat guna, teruji, dan ramah lingkungan. Menurut Syarifuddin, rencana untuk pembangunan FPSA beserta fasilitasnya berupa pengolahan sampah sudah dipikirkan secara matang, bahkan disesuaikan dengan komposisi dan karakteristik sampah di Kecamatan Tebet.

Dia menuturkan, FPSA Tebet nantinya akan menjadi pengolahan sampah terpadu dengan recycling center, biodigester, pirolisis, BSF Maggot, incinerator, dan pengolahan FABA. Sehingga diupayakan hanya sampah tak terolah yang masuk ke insinerator. Selain itu, FPSA Tebet juga bakal dilengkapi fasilitas environmental education (pusat edukasi warga), ruang interaksi publik (taman bermain), food center (kantin), sarana olahraga, urban farming, IPAL dan open theater.

"Pembangunan FPSA Tebet juga terintegrasi dengan kegiatan revitalisasi Taman Tebet yang saat ini juga sedang berlangsung. Konsep hijau dari Taman Tebet juga akan diterapkan di FPSA Tebet yang sedang direncanakan," kata dia.

Sebelumnya, Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan, DKI bakal membangun empat fasilitas pengelolaan sampah dalam kota atau Intermediate Treatment Facility (ITF). Setiap harinya, Jakarta menghasilkan 7.800 ton sampah. ● yan



IDN: ANT

KEBERLANJUTAN KEGIATAN BELAJAR DI MASA PANDEMI

Siswa kelas 1 SD Muhammadiyah 28 Jakarta mengikuti kegiatan pembelajaran jarak jauh (PJJ) atau daring dirumahnya di kawasan Kebayoran Lama, Jakarta, Senin (9/8). Mendikbudristek Nadiem Makarim menyatakan kegiatan pembelajaran di tahun ajaran baru 2021/2022 bersifat dinamis, dimana di daerah yang berada pada PPKM level 1 dan 2 dapat memulai pembelajaran tatap muka (PTM) secara terbatas atau dibatasi kuota murid 50 persen, sedangkan di daerah yang berada di level 3 dan 4 masih harus menggelar pembelajaran secara jarak jauh (PJJ) atau daring.

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. Raja Pasar Abadi Tertanggal 09 Agustus 2021 Nomor 01, dibuat di hadapan Merry Koesnadi, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Cianjur, telah diadakan Pembubaran Perseroan Terbatas PT. Raja Pasar Abadi, berkedudukan di Jakarta Utara (selanjutnya disebut "Perseroan") beralamat di Mall Mangga Dua Square Blok A Lt.2/001, Jalan Gunung Sahari Raya A Nomor 1, Kelurahan Ancol, Kecamatan Pademangan, Jakarta Utara

Keberatan-keberatan dan/atau sanggahan-sanggahan mengenai hal tersebut dapat diajukan ke alamat Perseroan dan tembusannya ditujukan kepada: Direktur Jenderal Administrasi Hukum Umum, Departemen Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Jalan H.R. Rasuna Said Kav. 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan, paling lambat dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

PT. Raja Pasar Abadi
ttd
Direksi

PENGUMUMAN PENURUNAN MODAL

Berdasarkan Keputusan Sirkuler Pemegang Saham PT. RADHIA TEKNOLOGI SISTEM (Perseroan) berkedudukan di Jakarta Pusat tanggal 05 Agustus 2021, telah diputuskan untuk menurunkan modal ditempatkan dan modal disetorkan Perseroan, dari Rp.600.000.000,00 (enam ratus juta Rupiah) menjadi Rp.500.000.000,00 (lima ratus juta Rupiah).

Jakarta, 10 Agustus 2021
Direksi
PT. RADHIA TEKNOLOGI SISTEM

PENGUMUMAN

Bersama kami umumkan tindakan konversi utang perseroan menjadi saham yang dilakukan dalam PT JKT MAKMUR INVESTASI sejumlah Rp3.000.000.000,- telah selesai dilaksanakan dan penerbitan saham baru atas konversi tersebut diambil bagian oleh PT SURYA SELARAS GEMILANG.

Pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikonversikan Sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 10 Agustus 2021
DIREKSI
PT JKT MAKMUR INVESTASI
DIREKSI
SURYA SELARAS GEMILANG